

PAPARAZI

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Penutupan Dikmata TNI-AD Gelombang I TA. 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.PAPARAZI.ID

Sep 27, 2022 - 11:10



Dandim 0709/Kebumen Hadiri Penutupan Dikmata TNI-AD Gelombang I TA. 2022

KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menghadiri Upacara penutupan Pendidikan Pertama Tamtama (Dikmata) Gelombang I TA. 2022 yang digelar di Lapangan Candradimuka SECATA Rindam IV/Diponegoro Gombong, Kab Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa,

(27/09/2022)

Pada Upacara penutupan Dikmata TNI- AD Gelombang I TA. 2022 tersebut bertindak sebagai Inspektur upacara (Irup) adalah Brigjen TNI Parwito sedangkan bertugas sebagai Komandan Upacara Letkol Inf Suratman, S.I.P, (Komandan Secata Rindam IV/Diponegoro) dengan jumlah peserta didik 146 prajurit siswa.

Dalam amanat Pangdam IV/Diponegoro yang dibacakan Irup Kasdam IV/Dip Brigjen TNI Parwito mengatakan Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, karena atas rahmat dan karunia-Nya, pada hari kita dapat menghadiri Upacara Penutupan Dikmata TNI AD Gelombang I TA 2022 dalam keadaan sehat wal'afiat.



Berkenaan dengan itu, saya selaku Pangdam IV/Diponegoro mengucapkan "Selamat" kepada para mantan Prajurit Siswa Dikmata TNI AD Gelombang I TA 2022 atas keberhasilannya menyelesaikan pendidikan dan dilantik menjadi prajurit TNI AD dengan pangkat Prajurit Dua.

Perlu kalian ketahui bahwa pelantikan ini menandai dimulainya karier kalian sebagai prajurit TNI AD. Selama pendidikan, para prajurit siswa sudah diberikan berbagai materi dasar keprajuritan untuk membentuk prajurit Tamtama yang memiliki sikap dan perilaku prajurit Sapta Marga dan Sumpah Prajurit, menguasai pengetahuan dan keterampilan dasar golongan Tamtama, serta memiliki kondisi jasmani yang samapta.

Oleh karena itu, mulai sekarang kalian harus bersikap dan berperilaku yang mencerminkan seorang prajurit sejati, prajurit yang memiliki disiplin dan mengabdikan kepada satuan, bangsa dan negara. Selain itu kalian harus memiliki loyalitas tinggi kepada atasan, senantiasa bekerja keras dan tidak mudah menyerah dalam menghadapi setiap tantangan.

Untuk itu saya berpesan agar kalian selalu mendekatkan diri kepada Tuhan Yang Maha Esa, sebagai landasan moral dalam bersikap dan berperilaku. Tetap fokus dalam belajar dan berlatih, selalu jaga kesehatan diri serta tingkatkan untuk mendukung kemampuan fisik pelaksanaan pendidikan kecabangan nanti. Tidak ketinggalan pula, kalian juga harus membuka wawasan tentang perkembangan teknologi yang sedang berkembang untuk mendukung pelaksanaan tugas kalian kedepan.

Selanjutnya kepada Danrindam beserta staf, Dansecata, para Gumil dan Pelatih, saya ucapkan terima kasih serta penghargaan yang tulus atas kesungguhannya dalam menangani pendidikan sehingga tujuan dan sasaran pendidikan dapat tercapai. Selanjutnya guna lebih meningkatkan kualitas hasil didik, maka perlu terus dilakukan evaluasi secara cermat terhadap semua aspek kegiatan pendidikan dan pelatihan, agar lembaga pendidikan ini dapat menghasilkan para prajurit TNI yang handal dan berkualitas.

Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., mengucapkan selamat kepada pemuda pilihan yang telah berhasil menempuh pendidikan di Secata Rindam IV/Diponegoro.

"Semoga dengan prestasi yang telah dicapai selama pendidikan, dapat dijadikan motivasi untuk mengawali perjalanan pengabdian di lingkungan TNI AD, " tandasnya.

Pada penutupan pendidikan pertama Tamtama TNI AD Tahap I TA 2022, Kasdam juga memberikan penghargaan kepada mantan siswa terbaik yang diraih oleh Prada Fadhlhan Audi Syah, putra dari Bapak Sobirin dari Kabupaten Banyumas.

Hadir dalam acara tersebut Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito, Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., para Asisten Kasdam dan Kabalak Kodam IV/Diponegoro, Wadan Rindam IV/Diponegoro Kolonel Inf Marwan Supriyanto, S.Sos., Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri, S. Ip., Dansecata Rindam IV/ Dip Letkol Inf Suratman S.IP., Kapolres Kebumen AKBP Burhanudin, S.I.K, SH. MH., para Dansatdik dan Kabag Jajaran Rindam IV/Diponegoro, Kasi PB3 R Kejaksaan Kebumen Arif Andiono SH., Muspika Gombong, Pengelola Benteng Van Der Wick Gombong Herwin Kunadi, SH., serta Ny.Parwito (Wakil Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro).

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen